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平成２８年 第２回（３月）志免町議会定例会一般質問通告書 

通 告 順 

番

号 
質問者 質問時間 件    名 要    旨 具 体 的 質 問 内 容 

質問の相

手 

１ 吉 田 大 作 ２０分 

１．志免町、町政

８０周年に向

けて。 

 

 

 

(１) 町長の想いは。 

 

 

 

(２) 行政として式典・イベ

ント等のお考えは。 

 

① あと３年、何か具体的な構想は。 

 

 

 

① 機関車が結んだ縁、大分県玖珠町と姉妹都市を。 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

２ 二宮美津代 ３０分 

１．志免町都市計

画マスタープ

ラン。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．保育環境の整

備。 

 

(１) 平成２１年５月策定

「マスタープラン」実

現に向けた取り組みの

進捗状況。 

 

 

 

 

 

 

 

(１) 保育士の確保と離職

防止。 

 

(２) 入園順位のポイント

制。 

 

(３) 育休中のきょうだい

児の受入れ。 

 

(４) 認可外保育所入者家

庭への差額補助。 

 

 

 

 

① 積極的な周知と目指すべき将来像の共有としているが、住民や各

種団体との対話がどう進められているか。 

② 住民発意によるまちづくり活動への支援は。 

（・専門家の派遣・人材の発掘）の現状。 

③ 新たな課題への対応。 

ⅰ 福岡都市計画（３市２町）との連携。 

ⅱ 立地適正化計画（コンパクトシティ構想）・公共施設等総合計

画との整合性。  

ⅲ 第５次総合計画・志免町まち・ひと・しごと創生総合戦略と

の連動。 

 

① 処遇の改善（給与・キャリアアップの仕組み）。 

 

 

① 誰もが納得できる制度（基準）づくりを。 

 

 

① 育休で上の子は退園しなければならない。６ヶ月猶予期間が設け

られているが充分か。 

 

① 非正規の不安定な仕事をしている家庭が多い中、認可外保育所し

か入所できない現状があると聞く。 

  専業主婦で子育てをしておられる方との不公平性も有ることは

承知しているが、「子供を育てるなら志免町で」とする方策の１

つとしても考慮すべきと思うが。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

３ 丸山真智子 ３０分 

１．志免町の教育

について。 

  

(１）教育の充実を図ること

は未来を担う人材育成

に大切であり、地方創

生にもつながります。 

 

【学校教育】 

① 小中学校の２学期制実施から１０年が経った、検証すべきでは。 

  ⅰ 他の自治体では２学期制から３学期制に戻す学校も出てき

ている。改めて、２学期制のメリットは何か。 

  ⅱ 教職員、保護者へのヒヤリングやアンケートの実施が必要で

はないのか。 

  ⅲ 続行するのなら、説明責任が求められている。 

② 小中学校「平成２６年度全国学力・学習状況調査」結果は中学校

に課題がある。競争させるよりも、学ぶ達成感向上でひとりひと

りが延びていくことで結果を出してほしい。２７年度に結果は出

たのか。 

③ ２６年度より２名のスクールソーシャルワーカーが配置され、教

育相談室の相談件数も増えているが十分に対応できているのか。

主任児童委員や子どもの権利相談室との連携もとれているのか。 

  ⅰ 不登校、いじめ、児童虐待（ネグレクト含む）、貧困（学習

支援を含む）など。 

④ 平成２７年４月施行の教委制度改革について。 

  ⅰ 義務化された「総合教育会議」について。 

  ⅱ 教育に関する「大綱」の策定について。 

⑤ 英語の小学校５．６年教科化（評価が必要）に向けてどのように

環境整備を行っているのか。 

⑥ ４月１日から「障害者差別解消法」が施行される。学校教育も対

象になるが、現場の理解や準備は進んでいるのか。 

 

町 長 

教 育 長 
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【社会教育】 

⑦ 「子どもの遊びが脳を育てる」といわれるが公園の活用にもなる

ので、どんどん子どもを遊ばせよう。 

  プレーパークに活用するために、必要なものを揃えて人材育成を

何故しないのか。 

⑧ 文化財の保存・活用・伝統文化の継承に子どもと大人のガイドボ

ランティアを育成したらどうか。 

 

 

４ 寺 田 秀 和 ２０分 

１．防災。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．明るい公園。 

 

(１）団員が災害が起きた時

に、出動する際に格納

庫まで行き、または道

路に出ていき消防車両

に乗り出動する際、事

故などに会うことがな

いように。 

 

(２）自主防災の訓練をとお

して、消火器を使った

初期消火や、土のう作

り。そして避難訓練を

する時に町内放送が聞

き取りにくい所があ

る。 

 

(１）公園や緑道の木を伐採

されて明るくなった

が、今後公園をどのよ

うにしていかれるの

か。 

 

① 格納庫を建て替える場合になぜ河川敷になるのか。 

② 車両を入れ替える時に、前の車両を残し庁舎に置かれることは考

えてあるのか。 

  災害が発生し格納庫が使用不能になった時に消防車両があれば、

団員も活動できるのではないか。 

 

 

 

① アパートやマンションには備え付けの消火器があるが、一戸建て

の家に今、消火器がどのくらい装備してあるか調べられたことが

あるのか。 

② 町内放送や防災放送が聞えにくい所があるが行政として調べる

ことがあるのか。 

 

 

 

① 鉄道公園の防犯灯の周りの枝や木を剪定や伐採をされては。 

② くすのきの幹や枝を剪定されないのか、それと伐採された木のか

ぶには、なにか処理されるのか。 

③ リンゴの木やアーモンドの木が植てあるが、フェンスで囲まれて

いるが今後どのようにするのか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

５ 古庄信一郎 ３０分 

１．都市計画道

路・志免宇美線

道路建設につ

いて。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．地域コミュニ

ティの考え方

と、その中心施

設「志免町地域

共同利用施設」

等の考え方と

建て替え問題

について。 

 

(１）都市計画道路・志免宇

美線道路建設の現況に

ついて。 

 

 

(２）建設促進期成会につい

て。 

 

(３）県土木事務所対応と県の

見解について。 

 

 

(４）今後の対応について。 

 

 

(１）地域コミュニティ推進

での町内会組織の位置

づけについて。 

 

(２）「地域共同利用施設」

等の考え方と建て替え

問題について。 

 

① 計画の概要と進捗状況。 

  ・全計画延長(行政区別) ・事業認可区間 

・事業費 ・用地買収 ・施工延長 等々 

② 当初の全計画完了予定と現況見込は。 

 

① 期成会の開催実態について。 

②    〃    の問題点について。 

 

① この１～２年の県土木事務所及び町の動向について。 

② 路線の見直しの動きと県の見解について。 

③      〃   町の見解について。 

 

① 県の予定と見解について。 

② 町の    〃    。 

 

① 地域コミュニティの考え方と町内会についての見解。 

 

 

 

① 地域共同利用施設と公民館とコミュニティセンター及びボランティ

アセンターの違い、位置づけについて。 

② 地域共同利用施設等の建設歴史、経緯について。 

   ・建設年月日 ・建物の概要 

 ・初期建設経費の実態（町民・町内会負担の実態） 

③ 施設等整備に関する規定の第 3 条、建替えの考え方についての見解。 

④ 今後の対応方針及び計画について。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 
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６ 野 上 順 子 ３０分 

１．防災につい

て。 

 

 

(１）防災に対する志免町の

取り組み。 

 

保育園、幼稚園、小中学校における防災への教育と災害時の取り組み

はどうなっているか。 

中学生に防災の担い手にと取り組んでいる所もあるが、我が町での考

えは。 

① 地域における防災への取り組みはどうなっているのか。自主防災

組織の現状は。 

② いまだに取り組みができていない町内会へ今後どう対応をして

いかれるのか。 

③ 全体（町）としての防災訓練をする事も必要では。 

町内会による防災訓練への町からの支援をどう考えるか。 

④ 一人暮らしの高齢者、高齢夫婦、障害者それぞれの方への対応は

どうしているのか。 

⑤ 高齢者見守りマップ（ささえあい）等をしっかりつくり対応して

いく必要もあるのでは。 

⑥ 多くの町民に多くの情報と安全を伝える事が必要と思うが。 

 

町 長 

 

７ 牛 房 良 嗣 ３０分 

１．町長の思いは

通じたか。 

 

 

 

２．１人１人の子

どもに幸せを。 

 

 

 

 

 

 

３．職員の挨拶が

町を変える。 

 

(１）町長の町づくりに対す

る思いは平成２８年度

予算にどう反映された

か。 

 

(１）少子化、人口減少にス

トップをかけるのは国

家の緊急課題。若い世

代と子どもへの支援

（貧困対策も含む）に

関し、右記事項に対す

る町長の考えを問う。 

 

(１）来庁の町民皆さんへの

明るい挨拶の励行を。 

① 反映された点を３項目ピックアップして説明を。 

 

 

 

 

① 出産祝金１子（５万円）２子（１０万円）３子（５０万円）。 

② 中学生まで医療費の無料化。 

③ 障害幼児の支援最優先。パワフルキッズ待機児ゼロへ。 

④ 病児保育所の整備。 

⑤ 保育園、幼稚園の保育料の無料化。 

⑥ 園児の英語学習へ助成。 

⑦ パワーアップスクールの各町内会への普及と助成。 

 

① 職員１人１人の明るい笑顔の挨拶が町を変える（挨拶は自らの心

をも浄化する）。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

８ 末 藤 省 三 ３０分 

１．医療につい

て。 

 

 

 

 

２．宇美・志免衛

生施設組合の

施設の契約に

ついて。 

 

３．ＴＰＰについ

て。 

 

４．地方創生につ

いて。 

(１）医療保険について。 

 

 

 

 

 

(１）宇美・志免衛生施設組

合の施設の契約につい

て。 

 

 

(１）ＴＰＰについて。 

 

 

(１）地方創生について。 

① 町内におけるインフルエンザ対策はどうなっているか。 

② 医療保険改悪法案で住民の暮らしはどうなるか。 

③ 医療費適正計画とは。 

④ 化血研の問題点について、どのような影響が出ているのか。 

⑤ 中学卒業まで医療費の無料化を。 

 

① 宇美・志免衛生施設組合の施設の継続契約はどのようになってい

るか。 

② その後の検討はされたのか。 

 

 

① ＴＰＰ（大筋合意）をどうみているか。（国会決議に違反してい

るのでは）。 

 

① 地方創生をどのようにみているか。 

② 消費税１０％－アベノミクスでどのような影響がでてくると考

えるか。 

③ １億総活躍をどうみるか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

９ 牟田口武史 ２０分 

１．志免町小・中

学校の全国学

力テスト及び

体力測定の結

果について。 

 

２．中学校の部活

動の指導につ

いて。 

(１）志免町の子供たちの学

力・体力が全国的にど

うなのか、又今後どう

していくのか。 

 

 

(１）指導者の確保と先生方

の負担軽減について。 

 

① 志免町の子供たちの小・中学での今後の指導について。 

 

 

 

 

 

① 部活指導先生方の負担の現状。 

② 中体連の結果を志免町広報にのせて頂きたい。 

教 育 長 

 

 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 


